

18.5.42

Liebe Eltern + Geschwister!

Will Euch kurz mitteilen, wie ich in Aachen angekommen bin. Der Zug hatte in Aachen Verspätung, sodass wir zu Fuß zur Kaserne gehen mussten. Wir trafen 10.40 im Bahnhof + 11.45 in der Kaserne ein.

Inzwischen haben wir uns bereits eingelebt bzw. an den Dienst gewöhnt. Unser Gefechtsschießen ist auf eine Woche verlegt worden. Deshalb geht es jetzt heiß her und zudem wird in der nächsten Woche Besichtigung sein. Unser Abendessen haben wir in dieser Woche noch nicht vor 8⁰⁰ Uhr bekommen. Und wenn es auf der Besichtigung nicht klappt...???

Es ist jetzt bereits wieder Zeit zu Bett zu gehen.

Viele Grüße von Eurem

Alfred

Den Wert des Urlaubs ersieht man augenblicklich, da es jetzt keinen mehr gibt.